



## Collection Quartz

---



### RÉGLAGE DE LA MONTRE

Pour mettre votre MONA correctement à l'heure, dévissez la couronne (c'est le vrai nom du petit bouton qui tourne sur le coté), jusqu'à ce qu'elle soit bien ressortie.

Maintenant, tirez un peu dessus, jusqu'à entendre un premier clic. Sur cette première position, vous pouvez régler la date en tournant la couronne.

Puis, pour régler les aiguilles des heures et minutes, retirez (doucement, hein!) sur la couronne jusqu'au second clic.

une fois fini, repoussez la couronne vers le boîtier puis revisser la couronne.

Attention, petit piège, toutes les montres ne sont pas équipées d'une couronne visée. Si tel est le cas, sautez l'étape 1 et tirez directement la couronne :)

### ENTRETIEN DE LA MONTRE

Une montre n'est pas une chaussures, on ne peut pas la laisser trainer partout ou l'avoir tout le temps sur soi. Par exemple, il n'est pas recommandé de dormir avec. D'abord parce que ça peut gêner la circulation sanguine et ensuite parce que vous pourriez griffer votre partenaire avec (involontairement).

Il n'est pas recommandé d'aller à la plage avec (sable, eau salée, tout ça tout ça). Pensez que le cuir est une matière vivante.

Voilà, c'est à peu près tout. Bien entendu évitez le feu, le verglas, l'acide et le gravier.

Et n'hésitez pas à nous appeler si vous avez des questions.

### GARANTIE

Votre montre est garantie 2 ans, selon les termes de nos conditions générales sur notre site [www.monawatches.com](http://www.monawatches.com)

**MERCI !**



## Collection Quartz

---



### SETTING THE WATCH

To set your MONA correctly, unscrew the crown (that's the real name of the little button that turns on the side), until it's all the way out.

Now pull it out a little, until you hear a first click. In this first position, you can set the date by turning the crown.

Then, to set the hour and minute hands, pull back (gently, eh!) on the crown until you hear a second click.

Once finished, push the crown back towards the case, then screw it back in.

Not all watches are equipped with an aiming crown. If so, skip step 1 and pull the crown straight out :)

### WATCH CARE

A watch is not a shoe; you can't leave it lying around or carry it with you all the time. For example, it's not recommended to sleep with it on. Firstly, because it can interfere with blood circulation, and secondly, because you might scratch your partner with it (involuntarily).

It's not recommended to go to the beach with it on (sand, salt water, all that). Remember that leather is a living material.

That's about it. Of course, avoid fire, ice, acid and gravel. And don't hesitate to call us if you have any questions.

### WARRANTY

Your watch is guaranteed for 2 years, according to the terms and conditions on our website [www.monawatches.com](http://www.monawatches.com)

**THANK YOU !**